

219	UTBM service communication	L'Est Républicain	25 juin 2013
		Belfort	Mobilhytest - pile à combustible - projet

### **Bisbille à propos de Mobilhytest**

Etienne Butzbach, président socialiste de l'agglomération, a fait adopter à l'unanimité un soutien financier de 150.000 euros au projet Mobilhytest (véhicules fonctionnant avec une pile à combustible), développé par l'UTBM et ses partenaires : « A terme, le marché immédiat pourrait être de 2.500 véhicules. Renault trucks et PSA sont partie prenante, de même que la Poste. L'ingénierie de recherche et le suivi concernent Belfort à travers l'UTBM ». Tout en approuvant cette subvention au même titre que ses collègues, Françoise Bouvier, vice-présidente MRC de la Cab, a fait part de son étonnement : « Ce rapport est de ma compétence. J'aimerais ne pas être dépossédée de mes délégations, parmi lesquelles figurent les labos de recherche ». Réponse d'Etienne Butzbach : « J'interviens sur ce dossier en tant qu'administrateur de l'UTBM, qui est chef de projet ».

**François ZIMMER**